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Dominique Schoentgen & Evan Naime

Originaire de Poulaines, Dominique fait toutes ses classes dans le club de football local, évoluant dans un
club régional important des années 80.
Déolois de cœur, Evan Naime découvre le football dès le plus jeune âge, inspiré par les grands noms du foot.
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Dominique Schoentgen, la marche à suivre

Originaire de Poulaines, Dominique fait toutes ses classes dans le club de football local, évoluant avec son frère par
la suite dans un club régional important des années 80, l'US Selles-sur-Cher.

Après dix ans à ce niveau, il choisit de redescendre au niveau départemental et rejoint Valençay en qualité de joueur
"Attaquant gauche, pur gaucher exclusivement !".

Parallèlement, Dominique s’est investi comme entraîneur du club de Valençay pendant sept années avec son frère
"Nous avons fait remonter le club de deuxième division en Régional 3, faisant également une demi-finale mémorable
de Coupe de l’Indre contre le grand Velles de l’époque".
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Cette expérience, enrichissante, témoigne de son engagement dans le football local.

C’est par hasard qu’il découvre le foot en marchant "J’ai découvert via une vidéo sur le site de la Fédération Française
de Football. Quand j’ai vu ça, je me suis dit que c’était dans mes cordes, que ça n’allait pas très vite !". Attiré par
cette discipline accessible et technique, il participe à plusieurs sessions de découverte organisées par le district de
l’Indre, retrouvant des sensations proches du football traditionnel "Le dribble, c’est plus difficile en marchant mais la
passe, le tir et puis un peu la grinta !"

Il prend rapidement contact avec l’Association Française de Foot en Marchant, affiliée à la FFF, et a intégré la
catégorie "reine" des plus de 60 ans, la plus représentée en Angleterre, pays pionnier du foot en marchant avec plus
de 800 clubs.

Il participe à plusieurs détections "Une première à Angers, puis la seconde avec un groupe réduit à Caen, avant
d’être définitivement sélectionné pour le championnat d’Europe à Rome".

Ce tournoi est marqué par une victoire historique de la France contre l’Angleterre. Les bleus finiront par s’incliner en
finale contre le pays hôte.

Prochain rendez-vous en octobre prochain avec la Coupe du Monde à Alicante. Souhaitons à Dominique de connaître
la joie d’un premier titre avec sa sélection nationale !

Evan Naime, les pieds dans le sable

Déolois de cœur, Evan Naime découvre le football dès le plus jeune âge, inspiré par les grands noms du ballon rond :
"J’admirais Cristiano Ronaldo, Neymar, forcément Messi… C’est moi qui ai voulu m’y mettre, après un passage par le
tennis." Depuis, il n’a jamais quitté son club formateur, le FC Déols, où il évolue aujourd’hui en R3.

Le déclic pour le beach soccer, il l’a eu sur le sable de Narbonne-Plage : "Depuis mon plus jeune âge, je joue chaque
année sur la plage pendant les vacances avec mes frères et mes
amis, mais je ne savais même pas que c’était un sport officiel !". Quand Razak Boukari lance
le club à Châteauroux, Evan n’hésite pas. Il accroche immédiatement : "Dès le premier entraînement, j’ai su que
j’allais continuer."

À 18 ans, il a déjà été convoqué en équipe de France U20, puis U23, avant de vivre sa première expérience avec les
A, lors d’un stage à Cadix et des matchs contre la Pologne, la Turquie, et même le Portugal, alors troisième nation
mondiale. Sa réaction quand il a appris sa sélection en Équipe de France ? "J’étais surpris, parce que je n’en fais que
depuis un an et demi. Mais surtout fier et impatient. Une fois qu’on y est, il faut montrer qu’on mérite sa place."

Apprenti paysagiste, footballeur sur herbe et sur sable… Evan jongle avec les exigences : "C’est du travail, mais le
beach m’apporte énormément : des émotions, du plaisir, et surtout un défi à relever à chaque match."

Je ne connais pas bien Evan, mais j’avais vu un reportage sur lui et j’avais trouvé ça super. Quel que
soit le sport qu’on pratique, c’est bien d’avoir des rêves et je pense que pour lui, c’est un rêve qui se
concrétise. Il va être ambassadeur de cette discipline auprès de ses copains et pour toute une
génération, à l’échelle de notre département, je trouve ça génial.

Je connaissais déjà le foot en marchant, et je trouve ça super. Ça permet à des gens d’être heureux
sur le terrain, d’y trouver du plaisir et de continuer à faire du sport, quel que soit son âge. Et puis,
être en équipe de France des plus de 60 ans, franchement, c’est incroyable.
Je lui souhaite le meilleur.

URL de la page : https://www.indre.fr/fr/paroles-dacteurs/dominique-schoentgen-evan-
naime



 DÉPARTEMENT DE L'INDRE
Place de la Victoire et des Alliés CS20639
36020 Châteauroux

Horaires :
Lundi au Vendredi : 8h15 à 12h30 - 13h30 à 17h

Tél : 02 54 27 34 36

URL de la page : https://www.indre.fr/fr/paroles-dacteurs/dominique-schoentgen-evan-
naime

tel:0254273436

